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主な意見や要望の内容 

 

No 項目 意見や要望 

1  子どもの意見 
同じ幼稚園には旭東小が指定学校となっている子が多く，もっと早く一緒になってほしかった。また，新

しい校舎が嬉しいと子どもが話していた。 

2  

説明方法 

共働き家庭なので，ネット上の概要説明及び意見を投稿できることはありがたい。 

3  現状決まっていることが少なく意見も言いにくい。 

4  義務教育学校又は大規模学校での課題を提示した上で，解決策について説明してほしい。 

5  動画ではデメリットも示すべき。 

6  
説明会実施方法 

土日のオンライン説明会も設定してほしい。午前中であるとなおありがたい。 

7  対面の説明会は参加できる家庭は少ない。意見を聞く場は入学式等の学校行事に併せて実施すればよい。 

8  

事業の進め方 

地域防災，コミュニティの場として地域密着型で進めてほしい。 

9  

旭東小の保護者です。今回の義務教育学校の設置について，周りに数人だけだが反対して今のままの学校

であることを望む意見があるが，私を含めて多くの人は学校も教育も新しくなることに賛成している。こ

ういった声はどうしても反対の人の意見が大きく見えてしまうが，過剰に振り回されないよう冷静に判断

してほしい。 

10  

意見交換の場 

計画自体に反対ではない。ただ，もっと早い段階で，意見聴取(意見交換会・座談会)してほしかった。 

決定事項のように伝えられ，何を意見しても変わらないといった印象がある。 

11  
旭東小では，保護者の意見を伝える場や学校の説明を聴く機会がコロナ禍以降減ってしまい残念。教職員

の多忙の問題もあるが，もっと保護者の声を聴いてほしい。 

12  

周知方法 

お祭り等，地域の行事でもチラシを配架するのはどうか。青少協でも本事業をテーマとしようとしたが，

時間がなかった。PTA からの広報誌にこの説明会や意見投稿フォームの存在を周知したい。 

13  
これから入学する未就学児をもつ家庭への周知が必要。「もう決まったことだから」という声がある。保

育園のホール等を借りて説明会を行うのはどうか。 

14  学校連絡システムもみない人が多い。 

15  市として大きな話のため，広報で周知してもよいと思う。 

16  旭東小 旭東小も含めて一つの学校にする検討をしてもらうことは望ましい。中学進学時に旭東小出身の子が疎外
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No 項目 意見や要望 

感を感じるのは避けたい。 

17  旭東小のアットホームさが良い。保護者と学校の距離が遠くなるのは避けてほしい。 

18  
学校見学や交流

機会の設定 

途中から小学校が変わる子どももいるため，事前に施設の見学や交流の機会を設けるなど，環境の変化に

配慮してほしい。 

19  小中一貫校への

期待 

少数の意見（反対保護者，議員）に惑わされず，教育に関する知識がある教育委員会が先生としっかり検

討し，本事業を進めてほしい。周りに僅かではあるものの今回の取組に反対している保護者がおり，主張

が強いため，周りの人達が惑わされてしまうのではと心配。大手を振って賛成することは今の学校や友達

などにも不満があるように思われるため，賛成の人が大半であるが，口にしにくいように感じる。初めて

の一貫校，大変期待している。 

20  教育水準が高くなることは嬉しい。令和 10 年度といわず 1 年でも早く開校できるよう計画してほしい。 

21  

小中一貫校への

不安 

小学校は生活の基礎を身につけ，中学校は高校受験等，役割が異なるのに共存できるのか不安。小学校・

中学校それぞれの学年でやるべき教育をしてほしい。未来の学校だけでなく現状の学校についてもしっか

りやり，土台を作った上で小中一貫校をつくってほしい。 

22  
1 年生と 7～9 年生では明らかに異なるため，後期課程の子が憧れの対象となるか疑問。中高一貫の方が理

にかなっているのでは。 

23  小学校から中学校への切り替えもチャンスとみることができるのではないか。 

24  
「誰一人取り残さない」を目指すなら，「いじめは警察へ」等，踏み込んだ対応をしないと取りこぼしが

でてくる。 

25  
市内では新しい試みで，楽しみでもあり不安でもある。メリットだけでなく，小中一貫校ではどのような

問題が発生していて，どのように対応していくのかまで説明してほしい。 

26  

教職員 

義務教育学校が軌道に乗るまで，教職員の異動は少なくしてほしい。 

27  教員の負担軽減と子どもの教育環境を第一に検討を進めてほしい。 

28  教員の負担を減らす策として外部化（プール等）には賛成。 

29  いじめや不登校へのケアは学校へのスクールカウンセラーや心理学に明るいかたを頼るべき。 

30  市教委担当者 市教育委員会の担当者も異動せず，最後までやってほしい。 

31  学校規模 過疎地ならわかるが，マンモス校になる程の規模に統合する必要性が分からない。校長一人では子どもを
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見切れるとは思えない。 

32  アットホームな雰囲気で満足している。大規模化する不安が一番大きい。フォローは手厚くしてほしい。 

33  
いずれ現在の柏中も建替が必要な時期がくる。その時は前期課程の子もおり，かなりの大規模だが対応で

きるのか。 

34  
学校施設 

今後学校を廃校にするとしても，開校までの間，柏一小・旭東小校舎のメンテナンスはしっかり行ってほ

しい。 

35  柏一小の建替え期間中のみ，柏中や旭東小を活用するという手段ではダメなのか。 

36  工事の影響 工事期間中の勉強（特に受験生）への影響が気になる。 

37  

校庭利用 

休み時間に低学年と中学生が同じ校庭で遊ぶのは危険。混ざらないように工夫してほしい。 

38  
学校が遠くなることで放課後に学校へ行かなくなる。学校は同年代が集まりやすい場所で教員がいること

の安心感がある。そのような場所へいけないのは社会性を育むことに対してはマイナスではないか。 

39  

跡地活用 

柏一小の跡地とそごうの買収が関連しているようでならない。三井不動産と土地を交換しようとしている

のではないかと疑ってしまう。 

40  
学校跡地はどうなるのか。元々学校という子どもの施設であったこと，駅周辺には運動場や広場等子ども

が遊ぶ場所が少ないことも考慮し検討してもらいたい。 

41  
旭東小がなくなると遊び場がなくなる。跡地は子どものために使ってほしい。地域の祭りや子ども会で校

庭を使っている。 

42  
プロセスをしかり提示してほしい。緑地化して各地域の備蓄倉庫を作ってほしい。市議会にも協力を仰

ぎ，地域住民に署名活動をしていきたいと考えている。 

43  跡地活用として，現在，使用している団体等への配慮や運動できる機会が減る懸念がある。 

44  

柏一小，旭東小は共に避難所の指定を受けている施設であり，地域における重要な防災拠点となってい

る。跡地がマンション等の住宅となってしまうと，これらの防災機能が失われてしまうのではないかと危

惧している。跡地活用の議論も進められているかと思うが，是非とも防災機能の維持を念頭に，可能であ

ればこれまで柏一小，旭東小が担ってきた教育・文化的機能をもつような施設（例えば，図書館，文化会

館，文化交流施設，児童センターなど）としての活用をお願いしたい。 

45  学校運営 水泳の民間委託で柏一小の水泳授業は年に 3日程度しか実施していない。これでは泳げるようにならない。
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部活動の地域移行等，家庭がやらなければいけないことが増えている。教育格差が出てしまう。 

46  
セレモニー 

柏一小にはタイムカプセルが埋まっている。閉校時にセレモニーがあると卒業生の気持ちが切り替わる。

卒業生の多くは学校がなくなると思っていない。卒業生へのお知らせにも配慮してほしい。 

47  母校がなくなることに対する寂しさを訴える声がある。 

48  入退出管理 保育園のように，学校の入退出の記録が保護者に伝わるシステムやアプリを導入してほしい。 

49  近隣校との連携 
中高一貫教育を行う県立東葛飾高校は柏中学校に隣接しているため，連携も視野に入れてほしい。保護者

はメリットが増えると嬉しい。 

50  登校時刻 
共働き世帯が多い地域であり，子どもより親の方が早く家を出るケースが多いため，登校時刻を早める等

の取り組みをお願いしたい。 

51  

通学時の安全対

策 

柏一小通りから高島屋に上がる階段に不審者が出る。ストーカー事件もあったので対策を講じてほしい。 

52  柏中までの通学は，国道を横断することや歩道が狭く危険。歩道の整備も併せて実施してほしい。 

53  
スクールバスの対象を低学年に絞った場合，対象外となる高学年児童の交通安全対策をしっかりしてほし

い。 

54  通学区域 
柏中に近い向原に住んでいる。越境して柏中に入るが，統合になっても中学から越境できる様にしてほし

い。 

55  

スクールバス 

小学校が近いことを理由に今の家を購入した。スクールバスを導入するなら，乗車時間が長いと子どもの

負担になるため，コースを増やして最短コースを考えてほしい。 

56  こどもルーム終了のタイミングにもスクールバスを出し，家付近まで送り届けてほしい。 

57  

柏中から徒歩で 25 分程度の位置に住んでいるが，緊急時の対応や子どもの体力低下の観点から，スクール

バスの導入には反対する。昔に比べ子どもたちが外で遊ぶ機会が減り体力の低下が進んでいる中で，さら

に低下することは避けてほしい。それよりも通学路の安全対策をしっかりしてほしい。 

58  
国道 6 号は通行量が多いので，どのルートを通るか，バス停の設置は可能か，延伸することで子どもが通

学できるのか不安。情報が分かったら教えてほしい。 

59  
スクールバスは運行時間が決められるため，間に合わなかったら登校できない等，学校にいかない選択肢

が増えてしまう。また，バスの運転手が確保できるのか疑問。 

60  学校がない夏休み等のこどもルームの利用はどうするか。通学するためのバスではなく，柏中へ行くため
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のバスとして考えてほしい。 

61  

通学路が伸びてしまうため，スクールバスを走らせてほしい。ドア to ドアや無料でなくても構わない。大

人でも片道歩くだけで大変な距離を，小学校 1 年生に毎日往復させるのは酷に思う。特に雨の日や猛暑は

通うことが現実的ではないように思う。また，通うのにいっぱいいっぱいで勉強に身が入らないようでは

本末転倒である。例えば，有料の路線バスとして，イオンモール柏～柏中学校の間の交通手段を作ってい

ただくのでも構わない。もしくは，旭東小学校～柏中学校の間（延長した距離分だけ）でも構わない。少

しでも通学の負担が軽くなると助かる。 

62  子に身につけて

ほしい力 

高校進学までに社会でも通用する力を身につけさせてほしい。 

63  現在は習い事をしている家庭も多く，社会性を育む場所は学校だけではない。 

 


